

Communiqué de presse

Réaction de Pierre Hurmic, maire de Bordeaux, aux actes de vandalisme sur la permanence de Thomas Cazenave

Pierre Hurmic, Maire de Bordeaux, a pris connaissance des actes de vandalisme sur la permanence parlementaire de Thomas Cazenave et sur le domicile de l'un de ses collaborateurs :

« Je condamne vivement ces actes de vandalisme qui sont insupportables pour tout démocrate digne de ce nom.

La République, c'est notre bien commun, ce qui nous permet de faire société et de confronter nos idées pacifiquement et dans le respect.

On ne peut tolérer les menaces, les intimidations ou les violences. Les actes de vandalisme qu'ont subi le député et son collaborateur sont signés et prouvent que leurs auteurs d'extrême droite agissent bel et bien contre la République, donc contre nous tous ».